

Ligue Nouvelle Aquitaine de Volley-Ball



Assemblée Générale du 19 juin 2021

Discours du Président – Jacques MOREAU

Un début de mandat compliqué par la situation sanitaire.

A l'issue de l'élection de décembre le Bureau Exécutif se met rapidement au travail. Travail de connaissance du fonctionnement de la Ligue pour la moitié des nouveaux élus.

Proposition d'un nouveau cadrage notamment des Commissions.

5 mois de réunions exclusivement en visio pour des Bureaux Exécutifs, tous les 15 jours et 2 Comités Directeurs.

Les activités physiques réelles de nos disciplines sportives ne sont autorisées que pour les professionnels (les féminines de BMV en élite, les masculins Poitevins en PRO A et Girondins en PRO B) et les centres de formations.

Les pôles devront faire face à de nouveaux défis :

- les masculins avec le départ en retraite de son responsable emblématique Stéphane FAURE à la rentrée 2022,
- les féminines, avec le départ, pour raison professionnelle à Poitiers, de Steven PLATTEAU, confiance au binôme Christophe CLEMENT Etienne BIDEAUD pour replacer la structure au premier niveau national.
- le CRES Niortais reconduira ses actions sur le même format que les saisons passées.
- Le projet de Pôle Beach sur l'Île de Ré ne verra pas le jour à la rentrée 2021, la structure d'accueil sera opérationnelle printemps 2022, nous devrons nous positionner à son aide au fonctionnement.

La reprise se fait à l'échelon local voire du département. Comme le soulignait le Président de la FFVB l'année passée à la même époque, la reprise se fera sur la période estivale.

Réalité puisque les seules compétitions autorisées, celles du Beach Volley, ont suscité un réel engouement avec plus de 50 équipes jeunes engagées en Coupe de France et une vingtaine en séniors.

La reprise SALLE vous sera présentée par la Commission Sportive. Proposition réfléchie, prenant en compte les doléances et problématiques notamment de déplacements.

La sportive jeune devra, début septembre, amorcer une trame de joutes sportives toujours difficile à finaliser, le retour des licenciés se faisant au fil de l'eau courant septembre.

Les compt'libs auront hâte de jouer sur proposition de leur échelon de gestion départemental. La ligue finalisant le tournoi pour désigner son représentant au titre national

> Maison Régionale des Sports-2 avenue de l'Université - 33400 TALENCE **Tél** 09.53.17.37.60 – **Portable** 06.61.91.10.34 $\underline{\textbf{Site Internet}}: ligue-nouvelle-aquitaine-volley.com-\underline{\textbf{e-mail}}: secretariat.lnavb@gmail.com$







Ligue Nouvelle Aquitaine de Volley-Ball



Les tarifs seront commentés par notre Trésorière.

Nous avons décidé de flécher l'excédent 2020, dans son intégralité, sur le plan de relance, sur des actions finalisées et d'autres en cours de réalisations sur l'olympiade :

- Les jeunes avec la mise « en musique » du projet MOUV'IN concernant les « babys»,
- La gratuité de la part Ligue sur l'ensemble des jeunes en renouvellement de licence.
- L'aide à la professionnalisation pour les CDVB.

Je me dois de remercier les élus sortants(tes) en ne nommant qu'Yves, Monique et Michel, les cadres d'état Christian, Stéphane et Olivier et les techniciens de la Ligue, Steven, Etienne et Christophe, sans oublier notre cheville ouvrière particulièrement efficace, notamment sur le dernier dossier, bien difficile à finaliser, celui de Agence Nationale du Sport pour aider les Clubs et les CDVB dépositaires, Cécile et David, merci.







